
ひとり暮らし高齢者等
への見守り

やまわき　市内のひとり暮らし、
及び高齢者のみの世帯の世帯数
等、実情の把握をしてほしいがど
うか。
健康福祉部長　令和６年度の調
査実施にあたり、対象年齢や実施
方法について検討・協議している。
やまわき　超高齢化社会に対応
したまちづくりを進める市長の見
解はどうか。
市長　重要な課題である。さまざ
まな認知症対策や見守り対策を
行っていく。全高齢者調査も再開
する。
　
「子育てするならわらび」　

子育て支援策の充実を

やまわき　保育園と留守家庭児
童室の不承諾者数、待機児童数は
どうか。
健康福祉部長　令和６年４月１
日、保育園の不承諾者数は32人、

やまわき紀子　議員の一般質問 6月
議会

ひとり暮らし高齢者等への見守り、
学校トイレ様式化の推進などを質問

○わらび生まれわらび育ち
○現在、市議７期、環境福祉経済常任委
員会委員長、原水爆禁止蕨市協議会副
会長。保育園、学童、小中高校ＰＴＡ役
員など歴任。

○南町在住　TEL･FAX　446－3129
　フェイスブックでも情報発信中

武下涼議員　３月議会

◆「学びの場」の保証　不登校へ
の支援と学習支援事業のさらな
る前進を

◆「建物の断熱強化」の観点から
市民への支援等について

日本共産党市議団の一般質問

鈴木智議員　６月議会

◆大規模水害と内水被害への対
策・個別の環境にあった避難方
法など

◆学校給食無償化のさらなる前進
を

◆多文化共生と外国人の人権

待機児童数は０人。留守家庭児童
指導室（公設・民設を合わせ）の
不承諾者は、新規入室希望者７人、
継続希望者 37 人の合計 44 人、
待機児童数は０人。
　
学校トイレ洋式化の推進を

やまわき　４年間で全ての学校ト
イレ洋式化を実施するためのスケ
ジュールは。
教育部長　令和７年度に小学校
３校、８年度に小学校４校、９年
度に中学校３校でトイレ改修を実
施し、全ての学校の洋式化を完了。
市長　校舎・体育館の耐震化、教
室・体育館へのエアコン、ICT の
整備を行ってきた。学校トイレ洋
式化も24％から59％へと適時す
すめてきた。切実度が高まってい
る。生徒からも要望があり、４年
間で終えるように取り組みたい。
　
他に、 要配慮者の避難行動
についても質問

　６月議会で審議された「インボイス廃止を国に求め
る意見書を政府に送付することを求める陳情書」と「国
に対して『訪問介護費の引き下げ撤回と介護報酬引き
上げの再改定を行うことを求める意見書』の提出を求
める陳情」。どちらも、委員会審議では陳情者が切実
な思いを訴えましたが、保守系や公明、維新の反対で

切実な市民の願い ・ ２件の陳情が不採択に　　党市議団は賛成討論

「インボイス制度は廃止を」「訪問介護報酬の引き上げを」6月
議会

不採択に。党市議団は、委員会、本会議それぞれで
賛成の立場から討論。インボイス制度が消費税増税
やコロナ禍・物価高騰で苦しむ小規模事業者の重い
負担になっていること、地域の介護を支える訪問介
護事業者の苦しい状況を支える報酬改定が必要な
ことなどを紹介し、採択すべきと訴えました。
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〈市議会議員〉 ご相談など、 いつでもどうぞ 　日本共産党市議会議員団は、鈴
木、山脇、武下の3人の構成となり
ました。これからも広範な市民の皆
さんと力を合わせてがんばります。


